



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Direction générale des affaires maritimes,
de la pêche et de l'aquaculture**

Marseille, le 04/11/2024

Service des flottes et des marins
Fleet and seafarers service
Mission de la flotte de commerce
Merchant fleet service
Guichet unique du Registre international français
French international register office

**Notification de la délivrance des permis d'armement au format électronique
par l'administration maritime française**

***Notification of the issuance of Electronic Certificates
By the French Maritime Administration***

Depuis le 1^{er} février 2018, les permis d'armement délivrés par les autorités maritimes françaises sont dématérialisés (pdf sécurisés). Une notification aux États-membres a été effectuée auprès de l'OMI. L'authenticité et la validité de ces documents numériques peut être vérifiée en cliquant sur le lien suivant :

<https://promete.din.developpement-durable.gouv.fr/promete/authentifierPermisArmement>

Toute question concernant l'authenticité et la validité d'un permis d'armement, une demande peut également être adressée au guichet unique du RIF par message électronique à l'adresse rif@mer.gouv.fr ou par téléphone au +33 (0) 4 86 94 67 50.

Please be advised that as of February 1, 2018 the French Maritime Administration is issuing the Minimum Safe Manning Document (MSMD) as electronic documents. Notification to Member States was made with the IMO. The authenticity and the validity of these documents may be confirmed and verified online through the web verification portal at:

<https://promete.din.developpement-durable.gouv.fr/promete/authentifierPermisArmement>

If there is any question regarding the validity and authenticity of a MSMD, a request for verification may be also addressed to the RIF office via: rif@mer.gouv.fr or +33 (0) 4 86 94 67 50.

Le Chef du guichet unique du Registre international français
Head of the French international register office
Stéphane GARZIANO